



幼稚園年長さん(当時) きむらゆうこ くん

ぼくは二度目の大根掘りでした。びっくりするほど大きな大根がとれてとても楽しかったです。次の大根掘りも楽しみにしています。

文関小五年 (当時) 藤井 太郎



みんながんばって大根引き抜きしていましたね。ご苦労さんでした。

農園のおじさんたちからみなさんへ

大根が収穫できるまでには、畑の草刈り、畝づくり、肥料まき、種まき、間引きなどしています。9月頃種まきして12月～1月に収穫します。



女性有志により今年は大根に挑戦しました。好評でしたよ



地域づくり活性化にサポーター募集中



協議会の活動については QR コードでご高覧下さい

フェイスブック

ホームページ

地域交流の場づくりが願いです。

愉快的な仲間が 1 人でも増えることを願っています。できるときに、できる範囲で皆さんの得意な分野で無理なく参画していただいて輪を広げていきませんか

【お問合せ】

中東地区まちづくり協議会事務局
(月・水・金 9時～14時まで)

☎083-250-8380

又は地域づくり部会田中まで
☎080-1648-1480